

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR: BUENA Y FAVORABLE LA REUNIÓN CON BIDEN, MIGRACIÓN TEMA PRIORITARIO

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, dijo que fue muy buena y favorable su reunión con el presidente de los EEUU, **Joe Biden**. El presidente **López Obrador** sostuvo que en el encuentro se trató el tema migratorio, subrayando la importancia de dar trabajo a la gente en sus lugares de origen: Insistimos en que se continúe y amplíe desde Estados Unidos el apoyo que ya se están aplicando en Honduras, Salvador y Guatemala a través de dos programas que son Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro. Asimismo, aseguró también que se tocó el tema de incrementar el número de visas de trabajo temporales para México y Centroamérica, a fin de controlar el flujo migratorio. También se propuso quitar aranceles, que puedan existir toda la regulación en el comercio, simplificar trámites quitar todos los trámites tediosos y unirnos más para producir y enfrentar el fenómeno migratorio. Finalmente, el presidente sostuvo que las visas temporales de trabajo no serán solo para el campo sino también para el área de la industria y servicios: es una realidad que hace falta fuerza de trabajo en EEUU.

SENADORA OLGA SÁNCHEZ CORDERO; FIRMAN SENADO E INSTITUTO NACIONAL DE SALUD PÚBLICA CONVENIO DE COLABORACIÓN

La presidenta de la Mesa Directiva, **Olga Sánchez Cordero**, informo que el Senado de la República y el Instituto Nacional de Salud Pública firmaron un convenio de colaboración para intercambiar información de forma permanente en materia de salud, a fin de fortalecer la actualización de las y los senadores en este campo, así como de sus equipos técnicos. Destacó que este acuerdo establece las bases generales de colaboración que permitirán participar a integrantes de ambas instituciones en programas, proyectos, actividades e investigaciones, así como en la difusión de información en materia de salud, lo que beneficiará y coadyuvará en los trabajos de la Cámara de Senadores y de la Comisión de Salud, para mejorar los ordenamientos jurídicos en la materia. En la misma reunión el Senado recibe reconocimiento por Ley General para el Control del Tabaco, La presidenta de la Comisión de Salud, **Lilia Margarita Valdez Martínez**, entregó a la presidenta de la Mesa Directiva, **Olga Sánchez Cordero**, así como al senador **Ernesto Pérez Astorga**, de Morena, el reconocimiento que otorgó el Comité Interinstitucional para la Lucha contra el Tabaco al Senado. Este reconocimiento se trata de una distinción, por la aprobación unánime de la reforma a la Ley General para el Control del Tabaco, que permite proteger los espacios públicos del humo de tabaco; además de que prohíbe por completo la publicidad, promoción y patrocinio de estos productos.

SENADOR RICARDO MONREAL; TAMAULIPAS TIENE QUE INICIAR LA TRANSICION POLÍTICA ORDENADA, PACÍFICA Y LEGAL

El senador **Ricardo Monreal Ávila**, durante la presentación del Primer Informe de Actividades Legislativas del senador **Faustino López Vargas**, enfatizó que Morena ganó a la buena y ahora al pueblo tamaulipeco le toca iniciar, a partir del 1º de octubre, la transformación de la entidad. El legislador hizo un llamado para que en Tamaulipas se dé una transición política ordenada, pacífica y legal, pues el proceso electoral ya pasó, los ciudadanos decidieron apoyar al doctor **Américo Villarreal Anaya**, y ahora requiere iniciar un proceso de reconciliación, para dejar a tras los viejos esquemas del abuso del poder. Señalo que en el estado, se tienen que eliminar los viejos moldes del quehacer político, abandonar los viejos esquemas del abuso del poder y honrar los principios que nos dieron origen: no robar, no mentir y no traicionar al pueblo. **Monreal Ávila** consideró que esos principios se deben aplicar en Tamaulipas a partir del 1º de octubre, por lo que el gobernador electo, **Américo Villarreal**, necesita todo el respaldo, cohesión y unidad, porque el ejercicio de gobierno no es tarea fácil. Indico que el doctor tiene la ventaja de la alianza

						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:		:	MI PRAS		15/07/2022	COLUMNAS
ŀ		÷	÷			EL DIARIO SIN LÍMITES			ARTÍCULOS

estratégica con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, que acompañará al estado para sacudirse los viejos esquemas que lo han dañado, que lo han lesionado y no lo han dejado crecer.

MARCELO EBRARD; SRE Y GOBERNACION REALIZAN REPATRIACIÓN DE MIGRANTES FALLECIDOS EN SAN ANTONIO, TEXAS

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, informo que las secretarías de Relaciones Exteriores (SRE), y de Gobernación, a través del Instituto Nacional de Migración (INM), y de la Defensa Nacional (Sedena) coordinan una serie de medidas a fin de repatriar los cuerpos de las personas que desgraciadamente fallecieron a finales de junio en un tráiler de carga en la zona metropolitana de San Antonio, Texas. Por parte del Consulado General de México en esa ciudad, se ha mantenido comunicación permanente con las familias afectadas, además de acompañar a los tres mexicanos hospitalizados, uno de los cuales ya se recuperó y está en su hogar en Estados Unidos. El Gobierno de México repatriará 25 de 26 personas mexicanas fallecidas, y cubrirá los gastos hasta sus lugares de origen. El Gobierno de México ofrece sus condolencias por la pérdida de las personas mexicanas y reitera su apoyo y acompañamiento para las y los mexicanos en el exterior.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; IMPARTIRÁ EN LA EXPO GUADALAJARA CONFERENCIA "LA IMPORTANCIA DE JALISCO Y SU RELACIÓN CON EL GOBIERNO DE MÉXICO"

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, se presentará mañana sábado 16 de julio en la Expo Guadalajara, para impartir la conferencia denominada "La importancia de Jalisco y su relación con el gobierno de México", confirma el regidor de Morena en Guadalajara, **Carlos Lomelí Bolaños**. El titular de la Segob también tiene previsto participar en una comida con empresarios de Jalisco. Hasta ahora, son dos los candidatos a la elección presidencial de 2024 que se han presentado en la entidad. El primer funcionario en visitar Jalisco fue el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, quien estuvo en una reunión con regidoras y legisladores de Morena, donde se destapó y reconoció ser una de las "corcholatas" del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. El coordinador de Morena en el senado, **Ricardo Monreal Ávila** fue otra de las "corcholatas" de Morena que visitó el estado de Jalisco, donde habló con un grupo de empresarios agropecuarios, inmobiliarios y notarios que le hicieron rendir cuentas ante la lentitud de la recuperación económica. Durante su gira en la entidad, **Monreal** también se reunió con mujeres empresarias, sindicalistas, líderes políticas y representantes de asociaciones civiles, para ampliar el diálogo sobre el trabajo legislativo en el senado.

PEÑA NIETO; TRAS INVESTIGACIONES DE LA UIF PONE EN VENTA SU DEPARTAMENTO EN ESPAÑA

El expresidente **Enrique Peña Nieto**, puso a la venta su departamento de lujo en Madrid, España, luego de que la Unidad Inteligencia Financiera (UIF) anunció que la Fiscalía General de la República (FGR) lo investiga. El expresidente radica en Madrid desde hace unos años, el departamento se encuentra en el barrio madrileño de Almagro.

SINALOA; CONSULTA INDÍGENA DA LUZ VERDE A LA CONSTRUCCIÓN DE PLANTA FERTILIZANTE

Luego de un periodo de análisis, se llevó a cabo la consulta indígena para decidir la construcción de una planta de fertilizantes en Topolobampo, Sinaloa, en donde la mayoría de los pueblos yoreme-mayo otorgaron el sí a la obra. De acuerdo al protocolo, 12 de las 13 asambleas deliberativas votaron a favor del proyecto que implica una inversión de 5 mil 500 millones de dólares. Aún se esperan los resultados oficiales por parte de las autoridades, la aprobación de los pueblos originarios se suma al más de 75% que dio su respaldo en la consulta ciudadana de noviembre pasado, coordinada por el gobierno federal. El proyecto de Gas y Petroquímica de Occidente (GPO) estima que durante los 10 años de obras se generarán más de 15 mil empleos entre directos e indirectos; asimismo, el proyecto estima que al término de los tres primeros años se producirán 800 mil toneladas anuales de fertilizantes, cantidad suficiente para abastecer a los productores del noroeste mexicano. Desde el inicio de la pandemia de Covid-19, los productores se han tenido que enfrentar al encarecimiento del insumo, situación que ha empeorado a últimas fechas con el conflicto armado entre Rusia y Ucrania. Con la idea de garantizar la sustentabilidad económica y ambiental, la filial de Grupo Proman, empresa alemana con 20 plantas alrededor del mundo, dio vida a un plan integral con 13 acciones para resguardar los ecosistemas y generar ganancias ambientales, el cual incluye el saneamiento de la bahía de Ohuira, zona con altos índices de contaminación tras cuatro décadas de recibir descargas agrícolas y urbanas, en detrimento de su flora y fauna. Todos los proyectos se trabajarán en coordinación con universidades, asociaciones civiles, entidades gubernamentales y otras empresas privadas.



DIPUTADO RUBÉN MOREIRA: PRI ATENDERÁ NECESIDADES DE LOS PRODUCTORES DEL CAMPO

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, **Rubén Moreira Valdez**, señaló que las y los diputados priistas atenderán las necesidades del campo, como la reestructura programática para el presupuesto 2023, a fin de beneficiar a los productores ganaderos, agrícolas, pecuarios y apícolas. Informó que en reunión con legisladores locales de Querétaro, en el Senado de la República, reiteró que desde la bancada que dirige se atenderá el tema e invitó a las y los diputados a visitar el recinto de San Lázaro para ahí, reflexionar y analizar la situación de manera previa a la discusión del paquete presupuestal del próximo año. El 90 por ciento de los programas del campo en el estado de Querétaro ya no existen, ya no hay apoyo. Tenemos una crisis muy complicada. En la reunión participaron los diputados federales **Mariano González, Eduardo Zarzosa, Yerico Abramo Masso, José Francisco Yunes, Andrés Cantú**, así como el senador **Jorge Carlos Ramírez Marín**.

DIPUTADOS DE MORENA; LÓPEZ OBRADOR SE AFIANZA COMO LÍDER DE AMÉRICA LATINA

Diputadas y diputados de Morena afirmaron que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** afianzó el liderazgo latinoamericano tras la visita que realizó a Estados Unidos, donde se reunió con su homólogo **Joe Biden** y sostuvo un encuentro con empresarios de ambas naciones. Al hacer un balance de esta visita, respaldaron los planteamientos que se abordaron como parte de la agenda que concentra, entre otros temas, apoyo a migrantes, soberanía y cooperación energética. Destacaron las propuestas para reivindicar a los migrantes, connacionales y centroamericanos, tanto la visión política en materia de derechos humanos como la parte de impulsar el desarrollo regional planteando las visas de trabajo. La diputada **Aleida Alavez Ruiz** subrayó la autoridad política del mandatario nacional para plantear el respeto a los derechos humanos. Celebro que con esta visita se consolida, como líder regional en América Latina. La diputada **Yeidckol Polevnsky Gurwitz** señaló que en las anteriores administraciones se dejó crecer el tráfico de armas provenientes del vecino país, pero ahora se lucha contra la ilegal venta de armas en México, porque nuestro presidente es pacifista y estamos en una posición muy distinta.

MARGARITA MARTÍNEZ FISHER; CONSULTA NACIONAL EN EL PAN BUSCA RELANZAMIENTO DEL PARTIDO PARA DEJAR DE SER OPOSICIÓN

La secretaria de Formación y Capacitación del PAN, **Margarita Martínez Fisher**, expreso que la consulta nacional 2022 busca un relanzamiento del partido mediante la Reforma de Estatutos y el Programa de Acción Política, para generar nuevas respuestas a los temas importantes del país. Un replanteamiento del partido para dejar de ser oposición y pasar a ser opción y alternativa para las y los mexicanos. Destaco que en todos los estados hay voces de decepción hacia el gobierno morenista. Ante ello, sostuvo, el PAN se actualiza para tener nuevas reglas del juego y para construir junto con la sociedad el proyecto de país que queremos, así como para dar respuesta a los grandes temas nacionales a través de ejes temáticos como democracia, salud, combate a la corrupción, desarrollo humano, economía social de mercado y política exterior. El secretario de Fortalecimiento Interno del PAN, **Agustín Rodríguez**, dijo que, ante las preocupaciones y retrocesos en materia de seguridad, salud, educación y competitividad, Acción Nacional va al reencuentro con la sociedad y con todos los mexicanos para construir un partido fuerte, sólido, moderno e incluyente para enfrentar los procesos electorales.

EE.UU; INFLACIÓN PROSIGUE SU ASCENSO Y LLEGA AL 9.1%, LA MAYOR DESDE 1981

La inflación en Estados Unidos prosigue su ascenso y en junio se situó en el 9,1 %, una tasa no vista desde 1981 y empujada, como viene siendo habitual en los últimos meses, por el encarecimiento de la energía y de los alimentos. En un mes, los precios de consumo subieron el 1,3 %, según los datos publicados por la Oficina de Estadísticas Laborales